
107學年度國民小學非審定本教科圖書聯合採購作業 

廠商說明會議紀錄 

壹、 開會時間：107年 5月 10日（星期四）上午 9時 00分整 

貳、開會地點：歸仁國小會議室 

參、主  席：校長王怡仁 

肆、記    錄：黃佳祥 

伍、出  席：如出席簽到單 

陸、列  席：如列席簽到單 

柒、主席報告： 

捌、業務單位報告： 

有關 107學年度非審定本教科圖書聯合採購作業，由本校歸

仁國小辦理計價小組工作，負責廠商說明會及計價小組會議召

開，有關書單蒐集、樣書計頁計價及議價作業由德南國小辦理。 

 今天召開廠商說明會希望對相關作業提出建言，讓非審定本

教科圖書聯合採購作業圓滿完成。 

        另依據 107年 4月 23日南市教永字第 1070454964號函： 

        1.樣書是否留存部分，議價學校或計價學校至少應保留 1 份 

          作為備查用或計價小組委員參考用。 

        2.獨家代理授權部分，廠商務必確實填寫，避免未授權造成 

          後續無法驗收請款之問題。       

玖、提案討論 

提案一：有關 107 學年度各國民小學非審定本教科圖書經銷商繳

交報價單、樣書及議價時程，請討論。 

建議方案：擬依教育局所訂期程辦理。(已於開會通知時檢附資

料) 

決   議：依照上述期程辦理。 



拾、臨時動議：  

一、廠商提出 6 月中前一次送上下學期樣書有問題? 

建議方案：有些下學期樣本尚未編寫完成，希望能改回分上下期 

        二次，下學期配合學期結束時間(1/18)，於 1/5前送 

        達德南國小。 

決   議：有關是否改回分上下期二次送，請曾育信先生轉達帶回 

       局內研議。 

二、閩南語、英語及電腦課本可否按照使用及議價數量有所區分? 

建議方案：希望回歸市場機制，按數量來算，以量制價。 

決    議：於計價會議時轉知給委員參酌研議。 

三、物價指數、人力成本及各項成本增加情況下，議價的單價可 

  否比去年調漲，以因應成本提高 

建議方案：建議調漲 6-8%。 

決    議：請廠商提供欲調漲 6-8%之依據資料，於計價會議時轉 

        知給委員參酌研議。 

 

拾壹、散會：10時 10分 



 



 

 


